



Colloque R4P
38ème Colloque de rééducation fonctionnelle
pédiatrique de la région Auvergne-Rhône-Alpes

Mercredi 2 décembre 2020
18h-20h

Les thérapies intensives
dans le champ du handicap moteur de l'enfant :
Parlons-en!

Amphithéâtre B13 – Hôpital neurologique - Bron

Entrée gratuite, sur inscription obligatoire
Nombre de places limité pour respecter les mesures sanitaires
Informations pour l'inscription : <https://www.r4p.fr/actualites>

Modérateur :
Marie-Charlotte d'Anjou,
Médecin MPR, Coordination SSR pédiatrique, CHU Saint-Etienne

Thérapies intensives : mais encore? ...
Guillaume Bertrand, Pauline Crépin, Kinésithérapeutes
Denis Jacquemot, Ergothérapeute,
Service Escalé, HFME, Bron

Vrai ou faux? Les thérapies intensives, ça marche!...
Comment le savoir?
Rachel Bard-Pondarré, Ergothérapeute,
Fabienne Roumenoff, Pédiatre,
CMCR Les Massues Croix Rouge française, Lyon

Retour d'expériences : le vécu des enfants et des parents
Témoignages de familles

Colloque organisé avec le soutien de
Harmonie mutuelle

